
湘南なぎさ荘の再整備に向けた説明会 

 

日時：２０２４年１１月１４日（木）午前１０時から午前１１時まで 

会場：湘南なぎさ荘 大広間３ 

説明会参加者：９名 

市事務局：高齢者支援課、湘南なぎさ荘指定管理者 

資料：湘南なぎさ荘の再整備に向けた説明会（別紙） 

 

【議事概要】 

◇事務局 

資料に基づき事務局から説明 

 

〇ご質問・ご意見 1 

この場所でお風呂・運動浴室も含めて建替えを行ってほしい。 

◇利用者数はコロナ後、徐々に伸びていますが平成２３年度のピーク時に比べると約３分

の１の利用者数になっています。逆に、老人福祉センター以外のところで居場所や繋がり

を見つけているとも考えられます。現在の利用者だけでなく、これから利用者になる方に

対しても今後の老人福祉センターに関するアンケートをしたところ、６０歳以上の方に

ついては、必要だというご意見が多く、５０歳代以下の方は必要と回答した割合が低く、

世代別でご意見の違いがあります。 

老人福祉センターの中身自体も建設当初と、今では社会状況も変わっていますし、高齢者

の方のニーズも変わってきていると思います。今後の今の皆さんのご意見に沿った形に

していきたいと考えています。 

ここで建替えができない理由は、現在ボイラー等の設備が地下にあり、更新となると機器

の搬入搬出のために建物自体を一部壊す大規模工事になってしまうこと、また、住宅街内

の極小地にあり、他施設との複合化が難しいことから、現在の場所で建替えを行うことは

難しい状況です。 

今後は多世代の方の利用を考え、鵠沼市民センターとの複合化として構想を進めている

ところです。 

 

〇ご質問・ご意見 2 

カラオケ等の人が集まる事業を再開するのがいいのではないか。 

◇事務局 

カラオケについてはやすらぎ荘とこぶし荘では再開をしています。湘南なぎさ荘は住

宅地にあり、音がご近所の方に迷惑になるということで中止をしているところです。 



 

〇ご質問・ご意見 3 

現在車で来ている方に対してのフォローはどうなっているのか。 

◇事務局 

すまいるバスについては検討しているところです。駐車場の台数は極力確保してほし

いと鵠沼市民センター側に伝えています。 

 

〇ご質問・ご意見 4 

利用者が少ないことに対してのフォローはあるのか。 

◇事務局 

やすらぎ荘で説明会をやったときも、同じような意見が出ました。施設の PR について

は、より周知をしていかなければならないと考えています。 

 

〇ご質問・ご意見 5 

カラオケについて、やすらぎ荘、こぶし荘に行くように言われても、近いところにしか

行かれないと思う。 

◇事務局 

カラオケなどの活動が皆さんの交流に繋がっていることは認識しているところです。

移転により再開できる可能性があるかもしれませんが、高齢者の方が優先で使用でき

る部屋等の細かな点については今後決めていくことになります。 

また、老人福祉センターだけでなく、地域の縁側等の活動できる場所を案内していきた

いと思います。鵠沼市民センターへ移転する機能は、全部実現することはできませんが、

いただいたご意見を基に調整をしていきます。 

 

〇ご質問・ご意見 6 

今後も進捗状況の説明会は開催されるのか。 

◇事務局 

今後も開催予定です。進捗状況について、報告をしていきたいと思っておりますので、

次回開催については、また施設内で案内をさせていただきます。 

 

〇ご質問・ご意見 7 

運動浴室を残してほしい。 

◇事務局 

今はっきりと明言することはできませんが、ご意見としては承りました。 

 

                         以 上 


